

BOLETÍN No. 116

Se lleva a cabo en la UAA el primer Foro Internacional sobre Mediación Comunitaria, en el marco del 40 aniversario de la Máxima Casa de Estudios.

Buscar los consensos y la mediación permitirá una convivencia más armónica entre los ciudadanos: MAC

La Universidad Autónoma de Aguascalientes ha sido pionera en la implementación de medios alternativos para la resolución de conflictos, con la apertura del primer Centro de Mediación en Aguascalientes en conjunto con el Poder Judicial del estado, además de promover dentro de las aulas estas nuevas formas que permitan una convivencia más armónica, expresó el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes al poner en marcha el primer Foro Internacional de Mediación Comunitaria.

Andrade Cervantes expresó que la comunidad universitaria ha colaborado con diferentes proyectos de mediación y participado en la planeación, diseño e implementación de políticas públicas encaminadas a la resolución de conflictos de manera pacífica y siempre teniendo en cuenta el beneficio social.

Durante su intervención, el rector de la UAA destacó también que en conjunto con el municipio de Aguascalientes se logró abrir el primer Centro de Mediación Comunitaria en el estado, en la colonia Insurgentes, donde participan activamente alumnos de derecho y trabajo social.

En su mensaje, Mario Andrade Cervantes destacó que para poder convivir en armonía social es necesario buscar los consensos y la mediación, de ahí la necesidad de promover entre los profesionistas la práctica de los medios alternativos de solución a los conflictos.

Dentro del Foro Internacional de Mediación Comunitaria se desarrollarán conferencias y paneles con profesionistas destacados a nivel nacional e internacional en las áreas de mediación, prevención del delito y participación ciudadana, como es el caso de Jorge Pesqueira Leal, uno de los pioneros en la implementación de medios alternativos.

También estarán participando en este foro Teresa Da Cunha, de Portugal, quien ha sido una de las iniciadoras del arbitraje y la mediación a nivel internacional; así como el general Oscar Naranjo, quien es asesor del gobierno federal en materia de seguridad y prevención del delito.

En el evento inaugural estuvo presente el director del ITESM campus Aguascalientes, Daniel Mora Maynes quien comentó que para superar los problemas de violencia, desigualdad e injusticia que se viven en México es necesario que la sociedad esté más atenta y participe en la solución de conflictos de manera pacífica, además de ser solidarios con quienes presentan mayores carencias y dificultades.

Finalmente, Rogelio Ramírez Soto, quien participó como representante de la alcaldesa del Municipio de Aguascalientes, expresó que para el Ayuntamiento de la capital es un tema de vital importancia la restauración del tejido social y por ello se ha implementado en más de 100

colonias de la ciudad el programa Convive Feliz, además del establecimiento de centros de Mediación Comunitaria que apoyan de manera fundamental en la solución de conflictos.

